
Pièces 6 Pièces

Superficie 750 m²

Référence 1659

Prix 3 450 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Idéalement  située  dans  l'un  des  secteurs  les  plus  prisés  de  Cannes,  à  quelques

minutes  du  centre  ville;  superbe  villa  de  charme  entièrement  revisitée  avec  des

prestations  modernes.Cette  villa  vous  offrira  un  cadre  de  vie  idéal.A  l'abri  des

regards, vous profiterez d'une superficie habitable d'environ 250m2 qui comprend

un  chaleureux  volume  de  réception  avec  un  espace  bar  propice  à  des  moments

conviviaux  en  famille  ou  entre  amis.Cinq  chambres  viennent  compléter

l'ensemble.Un  soin  tout  particulier  a  été  apporté  au  volet  paysager  avec  un

agréable espace piscine et son pool-house. Les terrasses ...

Ideally located in one of the most sought-after areas of Cannes, just a few minutes

from  the  city  center,  this  splendid  and  charming  villa  has  been  completely

renovated  with  modern  amenities.This  villa  offers  an  ideal  living

environment.Secluded  from  view,  you  will  enjoy  a  living  area  of  approx.  250m2,

including  a  cosy  reception  room with  a  bar  area  ideal  for  convivial  moments  with

family or friends.Five bedrooms complete the property.Particular attention has been

paid  to  the  landscaping,  with  a  nice  pool  area  and  pool-house.  The  shaded

terraces that extend the interior living space allow you ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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